



FÉVRIER 2022 | N°17

La SANTADRIONNE

LETTRE D'INFORMATION MUNICIPALE DE SAINT ANDRÉ DE BOËGE

Meilleurs voeux pour 2022 !

LE MONT BLANC VU DE LA MOLIÈRE, DÉCEMBRE 2021

EDITO

Les années se suivent et se ressemblent depuis 2020 et quelles que soient les mesures prises, nos espoirs sont souvent déçus. Il faut aller de l'avant, garder confiance et je veux vous souhaiter à toutes et tous une BONNE et HEUREUSE ANNÉE 2022.

Merci à notre personnel communal et à nos deux professeures des écoles qui s'adaptent au quotidien en fonction des nouvelles directives en coordination avec la commission scolaire.

Je souhaite également que toutes nos associations qui n'ont pas pu fonctionner normalement retrouvent la joie de se rassembler et d'offrir pour notre plus grand plaisir de belles animations à St André.

Cette année 2021 aura été morose et nos projets ont tardé à démarrer. J'allais dire qu'il y a de quoi s'arracher les cheveux (le peu qu'il me reste) mais pour la traversée de Curseille, je pense que nous avons battu les records dans la durée et les reports successifs... Le chantier devait démarrer à l'automne mais un grain de sable est venu bloquer l'engrenage. Je ne devrais pas parler de sable mais plutôt de granit... L'entreprise EUROVIA qui travaille toujours avec le même fournisseur n'a pas pu obtenir les différentes bordures obligatoires pour le démarrage du chantier. Pour une fois nous pouvons oublier nos « amis » chinois puisque la carrière est au Portugal et l'extraction ne s'est jamais arrêtée !!! Mais où sont donc passées les

bordures ??? Aujourd'hui elles sont sur le chantier. OUF !!! Si le temps est clément, les travaux pourraient débuter début mars et l'entreprise Eurovia mettra deux équipes pour limiter la durée des travaux.

Pour ceux qui passent au chef-lieu, vous avez pu voir l'avancement de notre deuxième chantier, la salle des fêtes. Nous avons pris un peu de retard au départ du chantier, mais les entreprises ont enchaîné parfaitement les unes après les autres et pour finir nous sommes quasi dans le planning initial. Il restera quelques finitions pour l'entreprise REVUZ maçonnerie, mais il faudra attendre des températures plus douces pour éviter que le béton et l'enduit gélent. L'entreprise JOLLY a réussi à mettre le bâtiment hors d'eau avant les vacances de Noël et a terminé la couverture début janvier. Bravo à eux car le temps était exécutable.

L'entreprise PELLET-JAMBAZ a posé toutes les menuiseries au rez-de-chaussée, il reste deux fenêtres et deux portes à remplacer dans la petite salle au sous-sol.

Le bâtiment étant hors d'eau - hors d'air, les plaquistes ont déjà isolé et posé le plafond coupe-feux en placo-plâtre sur 90% de l'ancien bâtiment.

Les plombiers ont débuté la pose des tuyaux de chauffage et l'électricien doit mettre en place ses alimentations début février.

Merci au cabinet BAJULAZ qui suit notre chantier pour sa réactivité dès qu'un imprévu survient.

Noël

FÊTE

Le Père Noël n'a pas oublié de faire escale à St-André le 17 décembre lors de la fête où les petits Santadrions ont chanté des chants de Noël.



CARTE DE VOEUX

30 aînés ont été destinataires d'une carte de Noël réalisée par les élèves de l'école. Une attention qui a été très appréciée.



DISTRIBUTION DES ÉTRENNES AUX AÎNÉS

La situation sanitaire nous obligeant encore une fois à annuler notre traditionnel repas, nous avons gâté nos aînés en leur offrant pour Noël, un sac garni de douceurs locales.

Ecole de Saint-André

VIE SCOLAIRE

Suite aux travaux de la salle des fêtes, depuis la rentrée de novembre 2021, les élèves montent déjeuner dans les locaux de l'Espérance, à Burdignin (notre prestataire pour les repas). Dans une grande salle lumineuse, les enfants jouissent de ce moment de détente et de dépaysement.

